

Meine Arbeit wird weder von einer Organisation, noch von einem Verlag unterstützt – ich bin daher auf **Spenden** angewiesen.¹

GRALSMACHT, IBAN: DE 09 733 699 200 003 728 927

Rudolf Steiner: "Wir können noch so sehr schöne Sachen tradieren über die soziale Frage, wir kommen nicht weiter, wenn wir uns irgendwelcher Illusion über die größte Lüge hingeben, die es eigentlich gibt, über die Wissenschaftslüge der Gegenwart. Wir empfinden sie noch gar nicht, diese Wissenschaftslüge, aber wir müssen lernen, sie zu empfinden ... Wenn wir nicht ausbilden durch die Lehren anthroposophisch orientierter Geisteswissenschaft das große astronomische Weltbild desjenigen, was draußen als Weltenraum ist, dann ergreifen wir nicht die Wahrheit des Weltenraumes. Aber ergreifen wir nicht die Wahrheit des Weltenraumes, so können wir nicht Weltenbürger werden. Aber wir werden nicht früher soziale Bürger, als bis wir in unserem Bewußtsein Weltenbürger geworden sind." (GA 191, 3. 10. 1919, S. 24/29/30, Ausgabe 1989)

Herwig Duschek, 18. 1. 2019 www.gralsmacht.eu www.gralsmacht.com

2964. Artikel zu den Zeitereignissen

Zum Fall "Frank Magnitz" (10)

Die "links-grüne" Antifa verletzt nicht nur Andersdenkende² – sie übt durch Bedrohungen und Sachbeschädigungen auch einen reinen Psychoterror aus.

Beispiele: *September 2016: In Leipzig geht nach einem Brandanschlag das Auto der damaligen AfD-Chefin Frauke Petry in Flammen auf* (s.re.)³.

Januar 2019:⁴ *Auf verschiedene Partei- und Bürgerbüros der AfD wurde in den letzten Wochen in Leipzig und Umgebung linksextremistischen Anschläge verübt. Diesmal traf es erneut eine Gaststätte, die als Versammlungsort der AfD dient.*

Die Antifa bekennt sich auf der linksextremistischen Internetplattform „indymedia“ zu einem Anschlag auf die Gaststätte „Drei Kastanien“ in Leipzig-Hartmannsdorf. Bereits Anfang November wurde auf einen Gasthof in



Leipzig-Schleussig, wo der Kreisparteitag der AfD stattfinden sollte, ein Anschlag verübt. Dabei wurde die Inneneinrichtung verwüstet. In der Gaststätte „Drei Kastanien“ setzte man erneut dabei Bitumen ein, um den Gastraum zu beschmutzen. Zudem wurden Fenster zerstört. In dem veröffentlichten Bekennterschreiben (s.u.)⁵ heißt es dazu:

¹ Siehe auch Artikel 1122 (S. 1) und 1123 (S. 1).

² Siehe u.a. Artikel 2962 (S. 4) und 2963

³ <https://jungefreiheit.de/politik/deutschland/2019/der-fall-magnitz-ist-kein-einzelfall/>

⁴ <https://www.epochtimes.de/politik/deutschland/leipzig-antifa-bekannt-sich-zu-anschlag-auf-gaststaette-drei-kastanien-a2766425.html>

⁵ <https://de.indymedia.org/node/28248>

AfD Veranstaltungsort angegriffen

von: anonym am: 14.01.2019 - 14:46

Themen: Antifa

Regionen: Leipzig



Wir haben die Gaststätte "Drei Kastanien" in der Dammstr. 1, 04229 Leipzig, angegriffen.

Bitumen im Gastraum und die zerstörten Fenster sind die verdiente Quittung für die strukturelle Unterstützung für die faschistische Partei "Alternative für Deutschland".

Die Gaststätte im Kleingartenverein ist regelmäßiger Veranstaltungsort der Leipziger AfD, sie hielten dort mindestens seit Anfang 2017 Stammtische und Vorträge ab. Dabei trat die Partei völlig offen auf, wir können deshalb ausschließen, dass Florian Lehmann, der Betreiber der Gaststätte im Unklaren ist.

Wir sind davon überzeugt, dass eine Kooperation mit der faschistischen Partei AfD Konsequenzen haben muss. Jede Gastwirt*in, welche den Rechten ihre Räume öffnet, macht sich mitschuldig am derzeitigen Rechtsruck und seinen Folgen. Und die Folgen sind vor allem für alle von Rassismus betroffenen Menschen, verheerend. Wer sich mit der AfD einlässt, wird Ärger bekommen.

Den Angriff auf die Gaststätte "Drei Kastanien" versteht sich als einen weiteren militanten Beitrag zur Bekämpfung des im Aufschwung befindlichen Faschismus in der BRD.

Die Nacht in der wir den "Drei Kastanien" den Besuch abstatteten, ist für die radikale Linke kein irrelevantes Datum. Vor 100 Jahren wurde mit dem Spartakusaufstand der massenhafte Versuch, in Deutschland den Kapitalismus in die Knie zu zwingen, im Blut tausender Revolutionär*innen erstickt. Wir haben sie nicht vergessen und kämpfen auch 100 Jahre später weiter gegen Reaktion und Faschismus.

(Die Nacht in der wir den "Drei Kastanien" den Besuch abstatteten, ist für die radikale Linke kein irrelevantes Datum. Vor 100 Jahren wurde mit dem Spartakusaufstand der massenhafte Versuch, in Deutschland den Kapitalismus in die Knie zu zwingen, im Blut tausender Revolutionärinnen erstickt. Wir haben sie nicht vergessen und kämpfen auch 100 Jahre später weiter gegen Reaktion und Faschismus.)

Nun wird auch einigermaßen deutlich, woher dieser Hass der "links-grünen" Ideologen⁶ stammt. Aus der falschen Vorstellung, daß, wenn vor 100 Jahren der bolschewistische *Spartakusaufstand* in Deutschland⁷ Erfolg gehabt hätte, der *Kapitalismus in die Knie* gezwungen worden wäre. So ein Quatsch – welche Ignoranz, ja welche Dummheit! Diese Ideologen sind so ungebildet, daß sie noch nicht einmal wissen, daß Erzkapitalisten (wie Rothschild) in Verbindung mit den Logen-Kreisen⁸ die bolschewistische Revolution in Russland lancierten.⁹

Die Antifa und "links-grünen" Ideologen – sie lechzen geradezu nach einem Feindbild – sind letztendlich Handlager dieser Kapitalisten, Globalisten und Logen-Kreise, die mit dem "links-grünen" Psychoterror – eine andere Form der (*Gladio-*) "Strategie der Spannung" – die Menschen einschüchtern und indoktrinieren wollen, sodaß der *Linksstaat*¹⁰ direkt in die *Neue Weltordnung* (Orwells *Schöne neue Welt*) führt. Ultimatives Ziel ist der RFID-Chip¹¹ (Orwells *Big Brother is watching you*).

Die *Grünen*-Politikerin Renate Künast gibt diese Einschüchterungs-Strategie zu, indem schon einmal darauf hinwies, daß dem Handballstar Stefan Kretzschmar (s.re.), der in einem Interview kritisiert hatte, Sportler getrauten sich keine Meinungen mehr zu äußern, die ihre Sponsoren vergrämen könnten, die Werbeverträge gekündigt werden (s.u.).¹²



Stefan Kretzschmar: „Eine regierungskritische Meinung darf man in diesem Land nicht mehr haben“¹³

⁶ Siehe auch Artikel 2963 (S. 1)

⁷ Siehe Artikel 228, 945 (S. 2-5), 946/947, 1802 (S. 2-4), 2890-2901, 2910/2911 und 2913-2921

⁸ *Geheime Weltmacht*: Siehe Kapitel XVIII., XXIII., XXV., XXVIII. in <http://www.gralsmacht.eu/die-gralsmacht-1-schicksalsfindung-in-apokalyptischer-zeit-und-die-prophetie-rudolf-steiners/>

⁹ Siehe u.a. Artikel 224 (s. auch Anm. 7)

¹⁰ Siehe Artikel 2187-2200 und 2207

¹¹ Siehe Artikel 55 (S. 1/2), 505 (S. 7)

¹² <https://www.epochtimes.de/meinung/kommentar/kretzschmar-und-das-kuenast-paradoxon-bringt-die-zum-schweigen-die-fehlende-redefreiheit-in-deutschland-kritisieren-a2765418.html>

¹³ <https://www.youtube.com/watch?v=g1hhR2DGjw>



Antwort an [@LoeningMarkus](#) [@Hartes_Geld](#)

Seine werden gekündigt! #Kretschmar

10:48 - 12. Jan. 2019

<https://twitter.com/RenateKuenast/status/1084160201639505920?s=08>

Auch der CDU-Politiker Chris Schulenburg fährt diese Einschüchterungs-Strategie.¹⁴



Voraussetzung war, daß Hans-Georg Maaßen gefeuert wurde.¹⁵ Dies dürfte so weiter gehen – bis zum Crash ... Dann kommt die Kulturauferstehung durch die *Gralsmacht*, die verdeckt in dem Hollywood-Film *Midnight Special* (s.u.) angedeutet wird. *Alton*, ein Junge mit außergewöhnlichen Fähigkeiten sagt über die Menschen, die wie er, über solche Fähigkeiten verfügen, daß sie das Geschehen auf der Erde beobachten würden ... (Fortsetzung folgt.)



<https://taylorholmes.com/2016/04/27/movie-midnight-special-explained-reviewed/>

¹⁴ <https://www.journalistenwatch.com/2019/01/17/wie-1933-cdu-landtagsabgeordneter/>

¹⁵ <https://jungfreiheit.de/politik/deutschland/2019/die-richtung-ist-klar/>